Floyd Obsession en concert à Rixheim

En association avec les scouts et guides de Rixheim, et avec le soutien de la Ville de Rixheim, le Rotary-club Mulhouse Collines organise vendredi 18 mai au Trèfle un concert dont les bénéfices seront intégralement reversés au Groupe 1^{re} Rixheim-Saint-Léger pour l'achat de différents matériels de campement (tentes marabout, réchauds...) et à d'autres associations de la région mulhousienne.

Vedette de ce concert : le groupe de rock alsacien Floyd Obsession, formé en 2009 avec pour ambition de rendre hommage au groupe emblématique des années soixante-dix, Pink Floyd. Ce devait être un concert-hommage unique. Mais le résultat a largement dépassé les espérances des quatre musiciens. La salle des fêtes de Jungholtz était pleine à craquer et tous les fans n'ont pas pu assister au concert. Ils en ont donné un autre à guichets fermés en 2011 au Relais culturel de Thann, accompagné d'un show light flamboyant. En 2013, Floyd Obsession a créé la surprise avec une proposition acoustique de son répertoire spécialement adaptée pour le temple Saint-Étienne de Mulhouse. Le concert a suscité l'engouement du public qui a apprécié les couleurs des réarrangements agrémentés de violon, violoncelle et harpe. En septembre 2016, Floyd Obsession a partagé l'affiche de Michael Jones à l'occasion du festival Quoi Now dans le Doubs. Puis il a eu l'incroyable opportunité de collaborer avec l'américaine Durga Mc-Broom, ancienne choriste originale du groupe Pink Floyd, le temps d'un concert aux abords de Reims. Bien que disparu depuis plus de dix ans,

le groupe Pink Floyd a gardé une aura intacte auprès d'un public de tous âges.

Le groupe des scouts de Rixheim. qui apportera sa contribution à l'organisation de ce concert et qui en sera un des bénéficiaires, est constitué de 84 jeunes répartis selon leurs âges de 8 à21 ans entre différentes unités (farfadets - louveteaux - scouts/guides pionniers/caravelles - compagnons) encadrés par cinq adultes et accompagnés par douze autres adultes, membres du groupe. Tout au long de l'année, ces jeunes suivent de nombreuses réunions et activités : sorties week-end, camps de vacances, actions de bénévolat...

Quant au Rotary club Mulhouse Collines, c'est le dernier club Rotary né dans la région mulhousienne, un club service particulièrement actif, aussi bien dans les actions nationales ou internationales du Rotary international, comme participer à l'éradication de la poliomyélite (programme Polio plus), que dans ses actions spécifiques. Celles-ci se font au profit notamment de la jeunesse (favoriser la formation, découvrir la vie professionnelle) mais aussi dans le domaine humanitaire : combattre la précarité, promouvoir la santé, soulager le handicap et agir pour l'intérêt local.

Jean-Marie SCHREIBER

YALLER Vendredi 18 mai à 20 h 30 au Trèfle, allée du Chemin-vert à Rixheim. Prévente en ligne : 21 €, sur www.yurplan.com/search, et tapez « floyd obsession ». Prix des places le soir même : 24 €.